

# *Pelé préfère Messi à Cristiano Ronaldo*

---



Milan, 26 mai, (RHC/ANSA).- Pelé, le roi du football brésilien a déclaré préférer Lionel Messi, l'Argentin qui vient d'être considéré comme le meilleur footballeur du monde d'après l'enquête réalisée par la revue Kicker, à Cristiano Ronaldo, le grand buteur portugais, embauché par le Réal Madrid.

«Messi est mon joueur préféré, mais Cristiano Ronaldo et Neymar sont très bons. Ils ont des styles différents, dans un football qui a changé. Aujourd'hui, on joue plus fermé, à la défensive. C'est plus difficile de montrer la qualité de chacun» a indiqué Pelé au cours d'une conférence de presse organisée par la Gazzetta dello Sport, pour la présentation du film qui porte son nom et qui raconte son adolescence jusqu'aux 17 ans quand il a gagné le championnat du monde disputé en Suède, en 1958. Chacun son goût, chacun son joueur préféré!

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/94718-pele-prefere-messi-a-cristiano-ronaldo>



**Radio Habana Cuba**